

Date: 20th January 2022

التاريخ: 20 يناير 2022

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Subject: End of the Offer Period of the Offer by Dubai Investments PJSC to Acquire Shares of National General Insurance Company PJSC

الموضوع: انتهاء فترة العرض المقدم من قبل شركة دبي للإستثمار ش.م.ع. للاستحواذ على أسهم شركة الوطنية للتأمينات العامة ش.م.ع.

This is an important announcement by Dubai Investments PJSC ("Dubai Investments" or the "Company") to the shareholders of National General Insurance Company PJSC ("NGI").

هذا إعلان هام صادر عن شركة دبي للإستثمار ش.م.ع. ("دبي للإستثمار" أو "الشركة") إلى مساهمي شركة الوطنية للتأمينات العامة ش.م.ع. ("الوطنية للتأمينات").

Kindly note that Dubai Investments has successfully completed its offer ("Offer") to acquire all or part of the NGI shares held by shareholders of NGI yesterday the 19th of January 2022.

يرجى العلم بأن دبي للإستثمار أكملت بنجاح عرضها ("العرض") للاستحواذ على كل أو جزء من أسهم الوطنية للتأمينات المملوكة من قبل حاملي أسهم شركة الوطنية للتأمينات يوم أمس الموافق 19 يناير 2022.

Prior to the offer, Dubai Investments held 67,752,027 shares in NGI which equated to 45.18% of NGI's total shareholding. As of date, Dubai Investments holds 72,486,941 shares in NGI which equates to 48.34% of NGI's total shareholding.

قبل العرض، امتلكت دبي للإستثمار 67,752,027 من الأسهم في الوطنية للتأمينات والتي عادلته 45.18% من إجمالي نسبة الملكية. تمتلك دبي للإستثمار حالياً 72,486,941 من الأسهم في الوطنية للتأمينات والتي تعادل 48.34% من إجمالي نسبة الملكية.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول وافر التحية،

السيد/ خالد بن كلبان

Vice Chairman and Chief Executive Officer نائب رئيس مجلس الإدارة وكبير المسؤولين التنفيذيين
دبي للإستثمار ش.م.ع. Dubai Investments PJSC

